

Alertan por desafección a la democracia en AL

Héctor Gutiérrez

Al dar a conocer resultados de un estudio sobre la integridad electoral en América Latina, la ex Presidenta de Costa Rica, Laura Chinchilla, expuso que es la región del mundo con mayores índices de desafección hacia la democracia.

Consideró necesario vigilar el financiamiento a candidatos y partidos, así como la injerencia de grupos empresariales y del crimen organizado en los comicios.

Urgió a avanzar hacia esquemas de inclusión donde haya mayor participación democrática de los ciudadanos de distintos sectores sociales.

El académico José Woldenberg señaló que para que una democracia sea íntegra, debe contar con una organización imparcial de comicios, autoridad electoral que garantice certeza, así como equidad en la contienda para todos los actores políticos.

Kofi Annan, ex secretario general de la ONU, pidió que las elecciones de julio transcurran en un ambiente de paz e integridad electoral.

El Nobel de la Paz expuso que, si se realizan con integridad, los comicios podrían sentar bases para que haya un desarrollo democrático y de derechos humanos en el País

"Si se llevan con integridad estas elecciones serán una oportunidad para el desarrollo de la democracia.

"Pero si no se realizan con integridad, los actores políticos carecerán de legitimidad, sembrando la semilla de la discordia y violencia", advirtió.

El presidente del INE, Lorenzo Córdova, pidió a políticos y autoridades conducirse con responsabilidad.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 25 de mayo de 2018